



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 31 de julio 2023  
Boletín No. 432

## **ARRANCA ALFA GONZÁLEZ PROGRAMA DE REENCARPETADO 2023 EN TLALPAN**

- Las obras aplicadas en más de 18 mil metros cuadrados equivalen a 15 canchas de fútbol rápido y siete de basquetbol.
- “Regresamos a las colonias a cumplir los compromisos”, dijo la alcaldesa a los colonos de Fuentes del Pedregal.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes dio el banderazo de arranque al programa de reencarpetado 2023, con el que se mejorarán las condiciones de las calles de la demarcación que estuvieron abandonadas, de forma histórica.

“En la alcaldía hemos venido trabajando con un enfoque de reducir las desigualdades y parte de la nueva agenda urbana para impactar en la vida de los habitantes de Tlalpan”, dijo la alcaldesa al iniciar los trabajos en las primeras tres colonias.

Destacó que la intervención de 17 mil 822 metros cuadrados en el Circuito Fuentes del Pedregal, colonia Fuentes del Pedregal, es la obra más grande de este año en reencarpetado, “equivale a 15 canchas de fútbol rápido”, señaló.

Dichos trabajos fueron una solicitud que las vecinas y vecinos le hicieron a la edil, por lo que los representantes vecinales de los Comités de Participación Comunitaria (COPACO) expresaron que “es un logro de este gobierno que sí nos escucha y nos ha hecho caso, se está notando el cambio”.

Además, se iniciaron las obras en mil 125 metros cuadrados en las colonias de Coapa: San Bartolo El Chico y Ex Hacienda San Juan de Dios, en las vialidades San Ildefonso y Belén, Lázaro Cárdenas, entre otras.

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

En esta zona, aseguró la alcaldesa, se mejorará la vialidad en la conexión de dos vías primarias, que son Periférico Sur y Canal de Miramontes, lo que beneficiará a los colonos y a la población flotante que transita por ese tramo.

Además de la aplicación de la carpeta asfáltica, en las colonias mencionadas se realiza balizamiento, sustitución y renivelación de brocales, así como mantenimiento de las condiciones del espacio urbano.

“Lo que nosotros buscamos es que el presupuesto se aplique en obras que le sirvan a la gente, aunque éstas no se vean porque también invertimos en red hidráulica y de drenaje. Ahora tenemos el 50 por ciento menos de inundaciones en Tlalpan, son parte de los compromisos que cumplimos y vamos a seguir cumpliendo”, finalizó González Magallanes.

--000--